

**Gemeinderat von Zürich**

29.11.00

**Postulat**

von Markus Knauss (Grüne)

Der Stadtrat wird eingeladen auch die Parkplätze bei der Wasserversorgung gemäss den städtischen Richtlinien zu bewirtschaften. Es wird deshalb bei der Wasserversorgung ein neuer Budgetposten 4525:4273 „Vergütungen für Benutzung von Verwaltungsparkplätzen“ eröffnet und als Ertrag werden Fr. 180'000.- budgetiert.

**Begründung:**

In der Stadt Zürich werden alle Parkplätze gemäss den Richtlinien zur Benutzung von Verwaltungsparkplätzen bewirtschaftet. Diese Richtlinien sind für alle Dienstabteilungen verbindlich und deshalb ist diese Massnahme auch bei der Wasserversorgung umzusetzen. Wenn der Minimalansatz der Richtlinien zur Anwendung kommt, also Fr. 50.-/Monat, ergibt das für die 299 Parkplätze der Wasserversorgung einen Betrag von Fr. 180'000.-.

Das Postulat entspricht dem Gebot der Gleichbehandlung aller städtischen Angestellten.



**Antrag auf dringliche Behandlung zusammen mit dem Voranschlag 2001.**